# Sistema de Aguas "calibra" su distribución *equitativa*

Crisis. "Es temporada de zopilotes, lo importante es que tenemos abastecimiento regular": Batres ante críticas panistas de "acción tardía, desesperada y sin sentido"

ARMANDO MARTÍNEZ, CDMX

El Sistema de Aguas de Ciudad de México informó que aún "calibra" la red para operar la "distribución equitativa" del líquido ante la escasez que dejó a medias las presas, un día después de dar a conocer un esquema de reparto por colonia. Ante las críticas, el jefe de Gobierno, Marti Batres, aseguró que hay un abastecimiento regular. PAGS. 4Y5

# Emergencia hídrica

# Sistema de Aguas "calibra" su distribución *equitativa*

Crisis. "Es temporada de zopilotes... quieren malas noticias, pero se van a quedar con las ganas, porque tenemos un abastecimiento regular", revira Batres a críticos

ARMANDO MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO

El Sistema de Aguas de Ciudad de México (Sacmex) informó que aún "calibra" la red para operar la "Distribución Equitativa" del líquido ante la escasez que dejó a medias las presas, un día después de dar a conocer un esquema de reparto por colonia.

Esta estrategia ya fue puesta en marcha en la alcaldía Tlalpan desde el pasado 26 de diciembre y, de acuerdo con el Sacmex, el trabajo coordinado incluye "el desarrollo de estudios similares en otras zonas, cuyo abasto depende principalmente de las aportaciones del Sistema Cutzamala", así como la entrega de pipas de agua gratuitas y la revisión y mantenimiento a pozos.

En el portal de Sacmex ya se puede consultar la información sobre el suministro de agua en colonias de todas las alcaldías, que incluye los horarios de acceso que varían desde las 6 de la mañana hasta la 1 de la tarde; sin embargo, aclara que estos datos pueden cambiar en función de la operación de la red hidráulica y la disponibilidad del líquido.

Ayer MILENIO publicó que el gobierno capitalino aplicará un nuevo concepto inédito de "Distribución Equitativa de Agua", mediante el cual restringirá horarios para el suministro del líquido en las 16 alcaldías, incluidas aquellas donde no faltaba el agua.

No obstante, habitantes de alcaldías históricamente afectadas por la escasez de agua, como Iztacalco, Iztapalapa y Venustiano Carranza, celebran que llegue el líquido en ciertos horarios.

En contraste, colonias como Roma Norte, Centro, Juárez y Nápoles tendrán que adaptarse a este nuevo esquema.

Vecinos de la colonia Del Valle Centro, en la alcaldía Benito Juárez, tendrán el suministro de las



5 de la mañana a la 1 de la tarde.

En colonias de alto poder adquisitivo, como Lomas de Sotelo, Lomas de Virreyes y Polanco, tendrán un abasto continuo, ya que el Sistema Cutzamala los favorece.

Otra zona donde también pegará la Distribución Equitativa es Santa Fe, en Cuajimalpa, pues el suministro será de las 6 de la mañana a la 1 de la tarde.

De acuerdo con la Comisión Nacional del Agua, el total almacenado en las 210 presas del país es de 64 mil 933 millones de metros cúbicos, lo que significa que están a 51 por ciento de su capacidad debido a la escasez de lluvias en la temporada pasada.

#### Minimiza escasez

Ante las críticas por el manejo de esta crisis, el jefe de Gobierno de Ciudad de México, Martí Batres, aseguró que hay un sistema que permite un "abastecimiento regular" y las atribuyó a la "temporada de zopilotes".

En conferencia, el mandatario capitalino, advirtió que "los zopilotes" siempre quieren malas noticias, pero "se van a quedar con las ganas".

"El gobierno está haciendo cotidianamente su trabajo. Es temporada de zopilotes y éstos siempre quieren malas noticias, pero se van a quedar con las ganas, porque aquí se trabaja y bien con las autoridades de la administración federal, y se atienden todas las problemáticas", señaló.

Batres dijo que, además, tienen una "comisión conformada por compañeros del área de gobierno y el Sistema de Aguas, que atiende todos los días este tema".

Resaltó que se cuenta con un sistema que permite el abastecimiento del liquido a los capitalinos, a los que mandó un "mensaje de certidumbre".

"Lo importante es que tenemos un sistema que nos permite el abastecimiento regular para Ciudad de México, yo lo que quiero sobre todo es transmitirle un mensaje de certidumbre y seguridad a la gente", aseveró.

la del jefe de Gobierno, Martí Batres, sobre captación de agua de lluvia y que el papel del legislativo local será coadyuvar con el problema, al que "le tenemos que entrar todos, pero sin politizar".

La morenista también planteó "supervisar" el consumo del líquido "exacerbado" por parte de las industrias.

"Tenemos que vigilar el consumo industrial, que de repente se da exacerbado; hay que sensibilizar hasta qué forma dejamos de contaminar tanto, muchas cosas que hoy provocan esta crisis.

"La oposición, en lugar de coadyuvar, solo está en el golpeteo, y eso no ayuda a la gente. Hago un llamado a que ellos de ser irresponsables", dijo. ASÍ LO DIJO

## Clara Brugada Aspirante a la Jefatura de Gobierno



"Reconocemos la gravedad de la problemática y creemos

en desarrollar soluciones integrales e innovadoras para abordar los desafíos que enfrentamos"

## Armando Quintero



En Iztacalco hemos tenido problemas serios con el

agua en estos últimos años, junto con las alcaldías Iztapalapa y Venustiano Carranza

#### Royfid Torres Diputado de MC en Congreso de CdMx



"No hay medidas por parte del gobierno capitalino para

revertir la crisis de agua; el tandeo masivo en el suministro es solo para alargar el día cero"





**MILENIO** 

 $978 \, \mathrm{cm}^2$ 

Página: 1, 4 - 5





